

A LA ATENCIÓN DE LAS DIÓCESIS DE HUESCA Y DE JACA LA GRACIA Y LA PAZ DE DIOS, NUESTRO PADRE

"Yo sé bien de Quién me he fiado y sé que tiene poder para ayudarme a llevar hasta el final el encargo que me da" (II Tim 1,12)

Queridos hermanos y hermanas:

Como todos sabéis, el Santo Padre Francisco me ha nombrado Obispo de las diócesis de Huesca y de Jaca. Esta decisión fue para mí una enorme sorpresa, pero la acepté con disponibilidad, como no podía ser de otro modo.

Me presento ante vosotros como lo soy: un religioso y sacerdote de la Orden de las Escuelas Pías, fundada por un santo de esta tierra aragonesa, San José de Calasanz. He servido a la Orden como superior general durante dieciséis años, y ahora el Papa me ha pedido que sirva a vuestras -nuestras- diócesis, como obispo. Lo único que puedo deciros es que trataré de dar lo mejor de mí para responder a la encomienda que he recibido.

Tengo mucho que aprender, a mis 67 años. Tengo que aprender a ser obispo, y necesito vuestra ayuda. Sé que lo haréis con paciencia y generosidad. Tengo que ir conociendo nuestra tierra, sus ciudades y pueblos, sus parroquias, así como el dinamismo y funcionamiento de las dos diócesis.

Espero poder ayudar a que las diócesis de Huesca y de Jaca caminen por senderos de Evangelio, viviendo, compartiendo y anunciando nuestra fe en el Señor Jesús. Creo en una Iglesia fraterna, solidaria, misionera, corresponsable y sinodal. Trataré de servir a las diócesis como hermano y como pastor, y confío en la bondad de Dios para que el camino que hagamos juntos sea humilde y evangélico. El Señor Jesús es el centro de nuestra vida y de nuestra comunidad, es la razón de nuestra fe y es el horizonte de nuestra vida. Nuestro reto -y nuestra vocación- es seguirle con creciente convicción.

Os envío un cordial y fraternal saludo a todos, hermanos y hermanas. Manifiesto también mi cercanía a las autoridades de nuestra provincia. Mi saludo agradecido a los sacerdotes, a las comunidades religiosas, a todas las personas que trabajan al servicio de los obispados, a las diversas comunidades, parroquias e instituciones. Al santo pueblo fiel de Dios, que vive y camina en nuestras diócesis, le pido su oración y bendición. Y a D. Vicente, nuestro administrador apostólico, mi saludo especialmente agradecido.

Si Dios quiere, el sábado 14 de junio tendrá lugar la ordenación episcopal, en la catedral de Huesca. En esa celebración tomaré posesión como Obispo de Huesca. La toma de posesión de la diócesis de Jaca será al día siguiente, domingo 15 de junio.

Confío mi servicio episcopal y la vida de nuestras diócesis al amparo y protección de María y a la intercesión de San Lorenzo y Santa Orosia, patronos de nuestras diócesis. Recibid un abrazo fraternal, con mis mejores deseos para todos. Cuento con vuestra oración. Podéis contar con la mía.

P. Pedro Aguado Sch.P.
Obispo electo de Huesca y de Jaca
Roma, 29 de marzo de 2025